

„Visuell, schnell, für immer? Bildbasierte sexualisierte Gewalt im digitalen Raum“

Fachtag der Landeskoordinierungsstelle Istanbul-Konvention

Unter diesem Titel wollen wir ein wachsendes Phänomen im Bereich digitalisierter geschlechtsspezifischer Gewalt betrachten. Denn diese Form der Gewalt ist fast ausschließlich Frauen bzw. weiblich gelesenen Personen vorbehalten. Fachliche Expertise werden unter anderem der Deutsche Juristinnenbund (djb) und die Beratungsstelle HateAid (angefragt) beisteuern.

Die Einladung und ein ausführliches Programm folgen im Herbst.

Termin: Mittwoch, den 22. November 2023

Ort: Konsul-Hackfeld-Haus

Ein Angebot von:

Landeskoordinierungsstelle Istanbul-Konvention

Veranstaltungsort:

Konsul-Hackfeld-Haus

Internetadresse:

www.gesundheit.bremen.de

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen

Anmeldungsinfo:

Anmeldung erforderlich